
平成 29 年 2 月 16 日 

 

つぼみ保育園保護者の会 

会 長  様 

 

 

日頃よりつぼみ保育園の事業につきまして、ご理解・ご協力いただき感謝申し上げます。 

さて、平成 28 年 11 月 16 日付にて保護者の会より提出された「要求書」につきまして、遅くなり

ましたが以下の通り回答いたします。 

 

１. 園での決まり事や注意事項について、担任の先生によって伝え方や対応の仕方に差があると感じ

られる時がありますので、出来るだけ統一した指示をしていただけますようお願いします。 

【回答】 

ご要望の主旨を踏まえ、園での決まり事や注意事項について、職員の伝え方や対応の仕方で保護

者の方が混乱を招くことがないよう、職員会議・クラス会議等の場を通して統一した対応ができる

よう取り組みを進めてまいりたいと考えております。また「担任の先生によって伝え方や対応の仕

方に差がある」と感じられた際の具体的な事例をお伝えしていただけますと、より速やかに改善に

つなげることができるものと考えておりますし、内容によっては「重要事項説明書」の中の「保育

園のきまり」に記載していくことも改善策の一つとして検討してまいりたいと考えております。 

 

２. ほんちょう保育園では、懇談会時に普段の園生活のビデオを見せていただけると聞きました。

日々の様子は写真でもみられますが、例えばクラスのイベントなど保護者が直接みられないもの

を撮影していただき、懇談会で見せていただけると嬉しいですし、保護者の方の懇談会への出席

にもつながると思います。 

【回答】 

  つぼみ保育園におきましても、今年度は乳児クラスの懇談会でスライド等にて子ども達の園生活

の様子をご覧いただいたり、幼児クラスでのイベント「荒馬まつり」のビデオについてもクラスの

保護者の方に呼びかけお見せするなどの取組みも行っております。乳児クラスが中心となろうかと

思いますが、保護者の会からの要望ということですので、柔軟に対応してまいりたいと考えており

ます。 

 

３. つぼみ劇場を園でビデオ撮影したものをまつぼっくり、しいのみでも希望者は購入できるよう配

慮していただけると成長の記録として思い出に残すことが出来ます。平日開催という所で、参加

が難しい方もいらっしゃるので、御検討よろしくお願いします。 

【回答】 

  園で撮影しております「つぼみ劇場」のビデオの購入についてのご要望につきましては、これま

でにも何回か園に出された経過がございます。その都度、口頭にて「つぼみ劇場」の成り立ちや経



過等をお話はさせていただいておりましたが今般、保護者の会としての要望として提出されたこと

から園としての基本的な考え方を改めて整理いたしました。添付いたしました「つぼみ劇場につい

て」(2016 年 12 月 5 日 つぼみ保育園)をお目通し頂ければと思います。御理解・ご協力のほど、

よろしくお願い致します。  

 

４. 保育園で借りてくださっている駐車場は園庭に面しているにも関わらず、出入り口が一方通行道

路側となる為園まで少し歩かなければなりません。駐車場からすぐ園に入れるように小さな門を

設置していただけると助かります。 

【回答】 

  現在確保しております園の駐車場につきましては、一方通行路・スクールゾーンということに加

え、駐車場から登降園用の中門までの多少距離があるということで、その使い勝手の悪さというこ

とにつきましては十二分に認識しております。しかしながら皆様方も既に御存知のように「池田小

学校児童殺傷事件」や先般発生した相模原市の障害者支援施設での殺傷事件等の痛ましい事件が繰

り返し発生している現状に鑑み、昨年 9月に厚生労働省より「社会福祉施設等における防犯に係る

安全の確保について(通知)」が発出されたところです。この通知では「外部からの不審者の進入に

対する危機管理」ということが重点課題として挙げられ、そのための「点検項目」が具体的に示さ

れているところです。 

 つぼみ保育園では現在、地元警察署のご協力を頂きながら計画的な不審者訓練を実施している他、

防犯カメラの設置や通用門の施錠といったセキュリティ対策(SECOM)とともに、学校 110 番通報

設備や非常時における PHS 端末を活用しての子ども家庭部との直接通報システム等を導入し、子

ども達の安全確保のための対策を講じておりますが、「駐車場からすぐ園に入れるように小さな門」

を新たに設置するということになりますと、よりリスクが高まることが想定されることから、ご要

望についてはお応えする事が難しいとの認識にあります。 

参考資料として、平成 28 年 9 月 15 日付の「社会福祉施設等における防犯に係る安全の確保に

ついて(通知)」を添付させていただきます。御一読の上、御理解いただければ幸いです。 

 

５. 園まで保護者が着てきたカッパを掛けるフックを設置していただきたいです。5～10 個、傘立て

の辺りの子供の手が届かない高い位置にあればありがたいです。 

【回答】 

  「保護者が着てきたカッパを掛けるフックの設置」についての御要望ですが、利便性を考えます

と正面玄関の事務所側の壁ということになろうかと思います。しかしながら事務所側の壁は消防設

備を含め、各種の設備機器の配線が集中している場所でもありますので、関係者との調整の上、実

施の可否について判断したいと考えております。 

 

つぼみ保育園園長 

 

 



ふじみ保育園保護者会                        2017 年 1 月 14 日 

会 長  殿                                                       

                                                                   

保護者会からの要求への回答 

日頃より保護者の方々には、ご理解、ご協力していただき誠にありがとうございます。先日提

出された要求書について、職員と確認・検討を致しましたので、保育園として回答致します。 

記 

１、外階段及び送迎表について 

  雨が降った後など、2 階から園庭へ降りる外階段の水は、その日の担当職員が水を掃いてか

ら外に出ることになっておりますので、再度確認を致しました。徹底していきたいと思います。 

  送迎表につきましては、災害・緊急時に子どもたちの安全確認の時に使用しますので、子ど

もたちのそばにあることを前提にしております。なので、外階段下に置くことにご理解いただ

ければと思います。また、何かあればその場にいる職員にお声掛けください。 

２、予防接種の記録について 

  毎年、進級する時期に予防接種の記録を提出に関しては、提出していただいている書類をお

返しして再度確認していただき必要なところを記入していただくことに致しました。 

３、エプロンについて 

  今使用しているエプロンは、子どもたち自身が成長過程で、「自分でできる・やれる」を大

切にしている保育の上で使用しています。 

４、人手不足の解消について 

  今年度は、おかげさまで昨年度のようなこともなく、１年が過ぎようとしております。人員

確保については、法人全体で取り組んでおりますが、ニュースでも言われていますように保育

士不足の状態であります。お休みの日に就職フェア等にも参加して人員確保に努めております。

今後も取り組んでいきます。 

５、駐車場の問題について 

  駐車スペースの問題は、今回近隣のコインパーキングの提案をさせていただきました。お金

もかかりますが、今のところこれ以上のことはできません。 

法人全体で駐車場をということも、関東財務局よりお借りしている土地ですから勝手なこと

はできないのです。 

                                                                  

以上 

 今年度の回答とさせていただきます。意に沿えないこともあり、申し訳ありません。どうぞご

理解、ご協力をお願い致します。何かありましたら、いつでも職員、事務所までお声掛けくださ

い。よろしくおねがいいたします。 

 

ふじみ保育園園長 

 



・今のままで大変満足しています。 

・子供たちをよく見てくださり感謝しております。 

・先生方は、気さくで話しかけやすいです。 

・いつも笑顔で挨拶してくれて気持ちいいです。 

・先生方が親切です。 

・玄関のホワイトボードの各クラスの様子が張り出されていて、お便り手帳だけでなく他の活動

も見えてありがたいです。また。他のクラスの様子もわかり 

 我が子の乳児期を思い出し懐かしく感じています。 

・他のクラスの交流が多いところが良いです。 

・保育園の中が綺麗になり、過ごしやすいです。 

・エアコンもつき夏は涼しく、冬は暖かいです。 

・駐輪場がパネル付きで、以前より綺麗に止めやすく玄関に入りやすくなりました。 

・今年度は、園全体の雰囲気が良くなった気がします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



平成 29 年 1 月 30 日 

ほんちょう保育園保護者の会 

会  長 様 

保護者の会からのアンケート回答 

 

 保護者の皆様には、ほんちょう保育園の運営に日頃より、ご協力していただき感謝しておりま

す。先日、頂きました保護者の会からの要望につきましての回答を下記のとおりさせていただき

ます。 

【保育園の安全対策・設備などについて】 

●駐輪場：暗いので、電灯をつけてほしい 

雨の時に子供を乗りおろしさせる際、濡れるので屋根をつけてほしい 

前向きに検討させて頂きたいと思います。 

 

【保育園の行事について】 

●行事が少なく、内容に変化がないので増やしてほしい 

（年間行事では、年 1、2 回発表会（劇や歌など）の場がほしい、 

運動会の種目はダンスや徒競走など増やす、など・・・） 

夏祭りで和太鼓をしたり、運動会も日頃培ってきた力を発揮する発表の場でもあるととらえてい

ます。子どもたちの保育活動も広がってきているので、子どもが主体的に取り組む活動の一部と

して、現在検討しております。 

●卒園式に祖父母も参加できるようにしてほしい、また下の子の保育をしてほしい 

 個別に事情をお聞きして、状況によって在園児の下の子の保育は、お受けしております。ご相

談ください。 

【保育内容について】 

●先生によって対応の仕方が違うので、統一してほしい 

（汚れ物袋の中に泥付きのものを入れるときは別の袋にいれてほしい、休み明けはシーツ付けの

ために布団を押入れから出してほしい、ケガの際は口頭だけでなく連絡帳にも書いてほしい） 

 職員会議などで情報を共有し合い、統一を図っていきたいと思います。 

泥付きの衣類の返し方…各クラス懇談会にて、ご意見をお伺いしつつ、統一を考えていきたいと

思います。 

布団…保育の支障もある為、布団の出し入れのしやすい工夫を致しました。クラス懇談会等でご

意見を頂きたいと思います。 

ケガ…担任がいる時間のけがについては、連絡帳に記入していますが、遅番・延長番時は連絡帳

の記入が体制上厳しい為、口頭での説明でご了承をお願いいたします。 

 

ほんちょう保育園園長 

 


